

Estimados lectores:

En las últimas ediciones he enfatizado la importancia de hacer crecer nuestra revista, la significatividad que representa estar en un sistema *on line*, y la necesidad de contar con más y mejores artículos científicos y de aplicación.

Asimismo he resaltado la labor de los integrantes del Comité Editorial y su coordinador, el trabajo realizado por los evaluadores de los artículos, y la predisposición de los autores que de una u otra forma debieron modificar, adaptar y/o cumplir con sugerencias o requisitos estipulados para alcanzar la aprobación final y ver su artículo publicado.

Esta edición fue una transición. El desafío de seguir creciendo en número de artículos y en nivel académico-científico, para alcanzar los estándares que habíamos logrado hace algunos años atrás, todavía es un deseo.

Estamos alimentando a nuestra comunidad científica con los conocimientos y las experiencias que cada uno de nosotros tenemos disponibles, pero ¿no quedarán algunos sin salir a la luz?

Estamos difundiendo los resultados de nuestras investigaciones o de nuestras actividades áulicas, pero ¿no habrá posibilidades de actualizarlos?

Estamos transfiriendo procesos de enseñanza-aprendizaje que nos sorprendieron y nos permitieron logros significativos, pero ¿son los mismos que vivimos cada día?

Vivimos preocupados de tantas situaciones complejas que no nos ocupamos de la sencillez de expresión para llegar a otros docentes/investigadores/alumnos.

Agradezco el acompañamiento recibido durante el período que tuve el honor de dirigir a mi tan querida Revista de la Escuela de Investigación Operativa, y los invito a reflexionar acerca de las preguntas retóricas apuntadas y a seguir apoyando a las nuevas autoridades, en este hermoso y desafiante camino.

Gracias a todos

Gloria Trovato
trovato@econ.unicen.edu.ar
Directora